



7 Pièces

125 m²

Réf. 10937

950 000 €

Gordes

Maison à vendre (84220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exclusivite - a l'oré du village de gordes, sur un agréable terrain de près d'un hectare, maison de construction traditionnelle en pierres apparentes, de plain-pied, d'une surface utilisable d'environ 160 m². On entre en passant sous un porche au sud, dans un hall (8 M²), un séjour (35 M²) avec cheminé en pierres et poutres apparentes; 3 chambres dont une de 15 m² donnant sur une petite terrasse privative; une salle de bains (7 M²), un wc avec lave mains et un vestiaire. Sur l'arrière, un grand garage de 36 m² pour garer 2 voitures, puis une chaufferie (5 M²) avec chaudière du chauffage ...

At the edge of the village of Gordes, on a pleasant plot of nearly one hectare, traditionally built house in exposed stone, on one level, with a usable area of approximately 160 m². You enter by passing under a porch to the south, in a hall (8 m²), a living room (35 m²) with stone fireplace and exposed beams; 3 bedrooms, one of which is 15 m² opening onto a small private terrace; a bathroom (7 m²), a toilet with washbasin and a cloakroom. On the back a large garage of 36 m² to park 2 cars, then a boiler room (5 m²) with the oil-fired central heating boiler. Services: wooden joinery, alarm, city ...

AGENCE ROSIER

Agence ROSIER - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

